

Keine Bewilligungen für Teilnahme an Streikaktionen

Antrag vom 16. September 2019

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Blumer-Gossau)

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Die Motionäre halten in ihrem Text fest, dass sie politisches Engagement von Jugendlichen grundsätzlich begrüssen. Es ist darum eigenartig und nicht vertrauenserweckend, wenn vom Grundsatz abgewichen wird, sobald eine Aktion nicht ins eigene Parteibuch passt.

Klugerweise pflegen die Verantwortlichen des Klimakollektivs eine sinnvolle Mischung zwischen Streiks während der Unterrichtszeit und Demos in der Freizeit. Die Rektorenkonferenz der Mittelschulen hat sich auf eine pragmatische Handhabung verständigt, die Streiks unter gewissen Bedingungen in beschränktem Masse zulässt. Diese liberale Lösung ist gut, angemessen und soll weiterhin praktiziert werden können.

Von bürgerlicher Seite wird immer wieder gewünscht, bei der Gesetzgebung zurückhaltend zu sein und den Staat schlank zu halten. Genau das empfiehlt sich hier: Es braucht keine Änderung des Mittelschulgesetzes!